

COMUNICADO

Guatemala, 4 de octubre de 2023

Progreso es una compañía respetuosa de la democracia, soberanía y libertad de expresión de todos los ciudadanos y rige cada una de sus acciones bajo su Código de Valores, Ética y Conducta (COVEC).

En días recientes, se ha difundido en las redes sociales de Guatemala, información falsa y tendenciosa en contra de Cementos Progreso, acusándonos de financiar directa o indirectamente a la Fundación Contra el Terrorismo, lo cual negamos categóricamente.

Por el respeto que se merecen nuestros clientes, colaboradores, amigos y grupos de interés, hacemos esta aclaración reiterando que, como ciudadanos corporativos, esperamos que la voluntad popular expresada en las recientes elecciones sea respetada y que el 14 de enero del próximo año, las personas que el pueblo eligió, tomen posesión de sus cargos como manda nuestra Constitución.